



LISA VALENTIN: LEICHT UND LUFTIG STARTET SIE MIT IHRER NEUEN SINGLE IN DEN FRÜHLING

„Zeit für Neues“, dachte sich wohl Lisa Valentin beim Schreiben ihrer neuen Single „Es geht mir gut“. Sowohl stilistisch als auch thematisch schlägt sie dieses Mal eher ungewohnte Töne an. Nur einer Sache blieb sie auch dieses Mal treu. Es ist ein echter Wohlfühl-Song, wie auch schon der Titel der Single verrät.

Die ersten Sonnentage und das erste Zwitschern der Vögel am Morgen sind ein untrügliches Zeichen dafür, dass der Frühling in den Startlöchern steht. Und da kann auch die neue Lisa Valentin Single nicht weit sein. Denn Frühling und Lisa das passt einfach perfekt zusammen. Ähnlich wie die nun beginnende Jahreszeit schafft es auch die Steirerin mit ihrer Musik immer wieder, den Menschen ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Das ist auch bei ihrer brandneuen Single „Es geht mir gut“ nicht anders.

Auch wenn es dieses Mal um ein eher außergewöhnliches Thema für einen Schlager geht. Denn Lisa nimmt uns auf einen „musikalischen Frühjahrsputz“ mit. Raus mit dem Alten und rein mit etwas Neuem, könnte man daher das Motto der Single nennen! Das hat durchaus etwas Befreiendes und Wohltuendes, was nicht nur der Titel „Es geht mir gut“ verrät. Auch die schwungvolle Rhythmik und der funky Groove machen Lust auf Veränderung und könnten so die neue Begleitmusik für so manchen Frühjahrsputz in diesem Jahr sein.

Die neue Single gibt es ab sofort als Maxi-CD, Download und Streaming!

Quelle und Kontakt:

G&G Records
Heinz Glawischnig
+43 676 4242077
heinz.glawischnig@ggrecords.at
www.ggrecords.at
www.facebook.com/gundgrecords/

Weitere Informationen:

www.lisavalentin.at
www.facebook.com/lisavalentin.at